

令和4年11月21日（月）に訪問介護員1名に新型コロナウイルス感染が判明しました。利用者、職員とも、その他に体調不良者はありません。現在の状況は下記の通りです。

記

1. 当該事業所

- 訪問介護 しらさぎ

2. 当該職員の状況

- 11月18日（金） 勤務あり 症状無し
- 11月19日（土） 勤務なし
- 11月20日（日） 勤務あり 症状無し
- 11月21日（月） 職員Aが喉の痛みあり（出勤前の抗原検査で陽性が判明）

3. 事業所の対応及び状況

11月21日（月）行動内容を確認し利用者、職員ともに濃厚接触に該当する者はいないと判断しました。念のため、発症前2日間にサービスを提供した6名の利用者とケアマネジャー等には電話で報告をして体調に変化がないことを確認しました。

同日、出勤した訪問介護職員には抗原検査を実施させ陽性者がいないことを確認しました。

他の職員についても出勤時に抗原検査を実施していきます。

4. 事業所の今後の対応

- 現在まで、利用者と職員に体調不良の方はおりません。引き続き経過を確認してまいります。
- 法人職員、及び関係職員には抗原検査を週に2回実施します。

地域の皆様、関係者の皆様には、大変なご心配をおかけし深くお詫び申し上げます。

引き続き、当法人、当施設をよろしく願いいたします。

〈お問い合わせ〉

社会福祉法人 城南会（法人事務局）

TEL：048-797-4348（9時～17時）

今後も新しい情報につきましては、随時、お知らせしてまいります。